

# Le travail à la mine

Les nouvelles machines utilisent le charbon pour chauffer l'eau et produire de la vapeur.

L'utilisation croissante de ces machines nécessite de produire de plus en plus de charbon. Les mines embauchent de nombreux mineurs qui travaillent sous la terre pour trouver le précieux minerai.

Leur travail est difficile, car ils travaillent penchés, dans le noir et la chaleur. Il est aussi dangereux car les risques d'éboulements, d'inondations et d'asphyxie par le gaz sont importants. Malgré cela, ce travail est peu rémunéré.

La misère conduit les mineurs à se révolter et à s'organiser pour demander l'amélioration de leurs conditions de travail.

